

Théâtre : « Je préfère qu'on reste ensemble »

Voiron – Grand Angle

Octobre 2023 – Samedi 21 à 20h

Transport : covoiturage

Prix par personne : 56 € sur une base de 50 participants



De Laurent Ruquier, mise en scène Marie-Pascale Osterrieth. Avec Michèle Bernier, Olivier Sitruk, Philippe Bérodot.

« Je préfère qu'on reste ensemble » est la suite de « Je préfère qu'on reste amis », pièce de Laurent Ruquier lancée en janvier 2014 et qui a connu un très grand succès.

Claudine et Valentin étaient amis et colocataires avant de devenir un vrai couple amoureux, ce qui fit le gros succès de « Je préfère qu'on reste amis ». Mais les années ont passé et la routine s'est installée. Claudine est fidèle. Valentin va « voir » ailleurs. Elle a envie de s'en aller. Lui, préfère qu'ils « restent ensemble » ...

Voir un extrait de la pièce – Cliquer sur le lien : <https://youtu.be/Hy2JKIRxk7Q>